
令和７年度 第１回 奥山小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和７年５月２０日（火） １５：００～１６：３０ 

２ 開 催 場 所  奥山小学校 ４階会議室 

３ 出 席 委 員  猿田 重雄、河村 壽子、仲田 伸吾、高田 直機、大澤 重義、    

西沢 晃久、峰野 政博 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学   校  藤社 美波（校長）、太田 健太郎（教頭）、大場 貴史（ＣＳ担当教員）、  

荒谷 朋子（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 会議録作成者  ＣＳディレクター 荒谷 朋子 

８ 会長の選出及び副会長の指名 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、河村委員から猿田委員を会長に推

挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選出された猿田

委員から、河村委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

９ 議長の選出 

  司会から、本日の議長の選出について委員に意見を求めたところ、猿田会長から河村副会長

を推挙する旨の発言があり、全員異議無くこれを承認した。 

 

10 協 議 事 項   

（１） 学校運営基本方針について 

（２） いじめ対策の方針について 

（３） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

11 会議記録  

  司会から、委員総数７人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立し

ている旨の報告があった。 

また、司会より会議に先立ち前回会議録の確認のお願いと、令和６年度自己評価の確認をお

願いし、前年度の自己評価で設定した来年度の目標を基に、本年度の目標を、『奥山小学校教育

の理解に努め、地域諸団体と一層の結び付きを図り、奥山小学校で学んだことを誇れる奥山の

子を育てるための協議を進める。』とすることが提案され、全員異議無くこれを承認した。 

 

 （１）学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から学校運営基本方針について説明があり、委員からは、以下の

発言があった。 

･ 子供の人数が減ったが、小規模校の良さを生かしていけば、違う視点で良さを生かして

いける。ボランティアの募集も前年度から始まったので、これを広げていただきたい。

（河村委員） 

→ スケッターズの活動計画案を作成した。これをもとに、活動の計画をしていただければ

と思う。（校長） 

 



･ スケッターズの名前の由来は？（大澤委員） 

→ 助っ人からきている。（校長） 

→ 昨年の家庭科ボランティアから活動が始まっていった。（河村委員） 

･ 地域の人に案内をしたのか？（大澤委員） 

→ 昨年地域の回覧板に募集を入れた。現時点では１０名程度。今年度は詳しい募集内容を

出すことで、さらに参加してもらえるよう考えている。（校長） 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 （２）いじめ対策の方針について 

 議長の指示により、校長から学校運営基本方針について説明があり、委員からは、以下の

発言があった。 

･ 学校運営協議会は、難しく考えず、学校が向かいたい方向への手助けをしていけばいい

と思う。子供自身が、自己肯定感を高め、自己有用感を持っていけるようにサポートして

いくのがいいと思う。一人ひとりの能力が開花しているか、ということを大事にしてほ

しい。それによっていじめの問題も解決に向かう一端になると思う。授業サポートもま

たお手伝いしていきたい。（猿田委員） 

･ いじめの実態としては、具体的にどうなのか？組織対応は形はきちんとしているが、少

人数だからこそ情報共有の時間があるのか？教職員だけではなく、保護者にも共有をす

ることが大事と思うが、連携はできているのか？（大澤委員） 

→ 現状は、令和６年度で報告したものは５件。本年度に持ち越しているものはない。本年度

に入ってからの相談件数は２～３件だが、現時点で対応に苦慮しているものはない。そ

の都度の報告打合せ以外では、全体では職員会議とは別枠でいじめ対策委員会を行い、

各学級の困りごとの共有を月１回行っている。保護者への共有は、日々の連絡は行って

いるが、事前共有は行っていない。（校長） 

･ トラブルはあって当たり前だが、ひどくならないための行動や日常的な共有を行うこと

が必要だと思う。保護者への共有は、保護者から話してもらえるような環境づくりが必

要だと思う。（大澤委員） 

･ みなくるでもいろいろなトラブルや、交友関係も全然変わってくる。多くの目で見て、変

化があれば報告や声掛けをしていきたい。（河村委員） 

･ みなくるで遊ぶ時間が長いのでもめる事はあるが、次の日になれば解消されることが多

い。家庭でも対処の仕方を伝えてあげたり、消化をする方法を教えてあげたりしたい。

（西沢委員） 

･ 問題がもぐって分からなくなるより、出てくれば声を掛けられる。子供がだれでもいい

から話をできる環境があるのがいい。（猿田委員） 

･ 誰にも言えない状況が一番よくないので、友達同士で話せるといい。（高田委員） 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 （３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から別紙資料に基づき説明があり、全員一致でこれを承認した。 

 



12 その他報告事項等 

 （１）職員紹介 

 （２）今後の予定 

   ①第２回運営協議会 

    日時 令和７年７月１日（火） １３：００～１５：００ 

    内容 授業参観、児童の実態について情報交換 

   ②第３回運営協議会 

    日時 令和７年１０月１日（水） １５：００～１６：００ 

    内容 前半の取組を振り返り、後半の方向性を確認 

   ③第４回運営協議会 

    日時 令和８年２月１３日（金） １３：００～１５：００ 

    内容 授業参観、学校関係者評価、次年度の学校運営方針説明、 

本年度の振り返り 

 （３）次回議長の選出 

次回は高田委員と決定した。 

 （４）連絡事項 


